



Buscan mejorar servicios de la banca

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

CON EL OBJETIVO de garantizar certeza jurídica y mejores servicios para los más de 60 millones de usuarios de la banca mexicana, la presidenta de Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, sostuvo una reunión con miembros del Comité Directivo de la Asociación de Bancos de México (ABM), donde señaló que un objetivo de los más importantes es impulsar la digitalización de la banca.

López Rabadán señaló que las prioridades discutidas incluyen la digitalización de la banca, la educación financiera, el impulso al crédito y el empoderamiento y



LA DIPUTADA Kenia López, ayer, en reunión con banqueros del país.

Foto: Especial

satisfacción de los clientes. La presidenta subrayó que la digitalización busca disminuir costos para los clientes y aumentar la certeza de que el sistema bancario es

sólido y opera en términos de legalidad.

López Rabadán señaló que las prioridades discutidas incluyen la digitalización de la banca, la educación financiera, el impulso al crédito y el empoderamiento y satisfacción de los clientes. La presidenta subrayó que la digitalización busca disminuir costos para los clientes y aumentar la certeza de que el sistema bancario es sólido y opera en términos de legalidad.

“Esta reunión es de suma importancia para impulsar juntos certeza y certidumbre jurídica al sistema financiero, además de empoderar y ofrecer mejores servicios bancarios para los 60 millones de usuarios de los servicios que ofrecen los bancos”, indicó la legisladora.